

La présence d'éléments répressifs dans la ville ukrainienne de Donetsk est dénoncée



Kiev, 10 avril, (RHC).- Des activistes qui occupent le siège de l'administration régionale dans la ville de Donetsk ont confirmé la présence des membres de la Garde Nationale d'Ukraine et des membres de l'organisation fasciste Secteur Droit.

Le vice chef de la Milice Populaire de Donbas, Serguei Syplakov, a expliqué que Secteur Droit est une troupe de choc qui a été utilisée lors des protestations contre le président Victor Ianoukovich et qu'aux cotés d'autres organisations extrémistes elle forme la Garde Nationale d'Ukraine.

Serguei Syplakov a fait savoir que près d'une centaine de mercenaires étasuniens embauchés par les putschistes se trouvent dans la ville,

Des partisans de la fédéralisation ont bloqué l'accès à deux bus chargés d'individus loyaux au gouvernement de Kiev qui sont arrivés à Donetsk pour affronter les manifestants qui participent aux protestations populaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20016-la-presence-delements-repressifs-dans-la-ville-ukrainienne-de-donetsk-est-denoncee>



Radio Habana Cuba